

FÊTE A LYON,

EN L'HONNEUR DE

JEAN-JACQUES ROUSSEAU.

AU NOM DU PEUPLE FRANÇAIS.

ÉGALITÉ, LIBERTÉ.

22 Vendémiaire l'an III.

Charlier et Pocholle, représentants du peuple, envoyés à Commune-Affranchie, par le décret du 4 fructidor, et dans les départements de Rhône-et-Loire, par celui du 10 du même mois.

AU CITOYEN TEIPYEZ, BOTANISTE,

La fête de Rousseau, qui devait avoir lieu décadi dernier, sera célébrée quintidi prochain, 25 vendémiaire. Il appartient à ceux qui font leur étude particulière de la nature, d'honorer l'homme qui en fut l'ami le plus vrai. Un groupe de botanistes doit faire partie du cortège; nous l'invitons à en diriger la composition et à y réunir tous les citoyens qui, comme toi, ont cherché, dans la connaissance des plantes et de leurs vertus, les moyens d'être utile à leurs semblables. Un étendard qui portera une inscription analogue à la science qu'ils